



VŒU

présenté lors du conseil municipal d'Auxerre du jeudi 24 novembre 2011

par Guillaume Larrivé et les conseillers municipaux

du groupe « Auxerre Ensemble »

Le débat public sur le projet de ligne à grande vitesse (LGV) Paris-Orléans-Clermont-Ferrand-Lyon (POCL) a été lancé le 3 octobre 2011 et s'achèvera le 31 janvier 2012.

Même si le territoire d'Auxerre n'est pas directement concerné par ce projet, il est important que notre ville, capitale de l'Yonne, prenne part à ce débat, dans une perspective de **développement économique** pour notre département et, au-delà, pour la région Bourgogne.

C'est pourquoi le conseil municipal d'Auxerre émet un double vœu :

- (1) d'une part, **nous soutenons un scénario qui permettrait de faire passer cette nouvelle ligne à grande vitesse à Gien et à Nevers ;**
- (2) d'autre part, **nous appelons à ce qu'une nouvelle gare TGV puisse être construite dans l'Yonne, à Saint-Florentin, sur l'actuelle ligne à grande vitesse Paris-Lyon** lorsque celle-ci sera « désaturée » grâce à la création de la nouvelle LGV : cette gare TGV de Saint-Florentin se trouverait, dès lors, à l'intersection de la LGV Paris-Lyon et de la future liaison routière Troyes-Auxerre inscrite par le Gouvernement au Schéma national des infrastructures de transport.

Ce vœu sera transmis au ministre chargé des transports, Thierry MARIANI, ainsi qu'au président de la commission nationale du débat public, Philippe DESLANDES.

Annexe : les hypothèses de tracé de la nouvelle ligne LGV POCL

